

◆問い合わせ 町学校教育課総務係  
(☎82-3111内線312)または町生涯学習課社会体育係(☎82-3111内線625) へどうぞ。

## 山高生が清掃活動に汗流す 奉仕の心の大切さ学ぶ

5月29日、山田高校(宮学校長、生徒110人)の生徒たちが、学年ごとに分かれ、通学路のゴミ拾いや花壇の手入れ、草取りに汗を流しました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため高校総体が中止になる中、全校生徒による一大行事となりました。生徒たちは、清掃活動をおして、改めて奉仕の心の大切さを共有することができました。今後は、8月26日に開催予定

の恒例行事「海の運動会」で、浦の浜海水浴場の浜辺を使用し、スポーツ競技に加えて海岸の清掃活動も予定しています。通学路だけでなく、町の大切な自然への感謝の気持ちを込めて清掃活動に取り組みでいきます。



「山田町のちと心を育む運動」  
推進月間(7月～9月)  
『みんなで 目をかけ  
声かけ 気をかけて』  
～子どもたちの  
生活を見守り 心を育てる  
思いやりのあいさつ運動を～

山田町のちと心を育む連絡協議会では、町内駅舎周辺に啓発のぼりを掲揚し、地域ぐるみで子どもたちを育む運動を呼びかけています。



◆地域や家庭の中で登下校の子どもたちを見守り、温かいあいさつの声かけに取り組みましょう。思いやりのあいさつが、子どもたちの「いのちと心」を育む愛のひと声につながります。

## 水辺での事故に要注意

### 教育長コラム

## 鯨峰爽やかに

新型コロナウイルス感染症の新規感染者数が減ってきているこの頃ですが、いつ第2波が押し寄せて来ないとも限りません。学校が臨時休業になることも視野に入れていかなければならないところです。▶学校が臨時休業になった場合の過ごし方の一つのご提案として、子どもたちには勉強もさることながら家事の手伝いをさせていただきたいと考えます。普段から手伝いをやっている子もいますが、やっていないご家庭では、これを機に是非とも挑戦させてみてください。私の個人的なおすめは料理です▶料理をする際には材料の準備をしたり調理の手順を考えたりするなど、段取りが大切であり、とても頭を使います。料理をすることで頭の回転が速くなり、いわゆる“テド”が良い子に育つことが期待できるのではないのでしょうか。それが難しければ、“アレイスメイ”から取り組んでみていいかもしれません。脳の活性化と家族への貢献という一石二鳥の効果を期待して、ぜひチャレンジさせてみてください。

救助を待ちましょう。

◎おぼれている人を見つけたら

落ち着いて周りの人に協力を求めましょう。水に入って救助してはいけません。おぼれている人がパニック状態のときは、助けに行つた人を掴んで離さなくなつてしまいます。陸からの救助を優先的に考えましょう。

【陸からの救助方法】

浮き輪や大きめのペットボトル、リュックサックなど、浮きできるだけ顔の近くをめがけて投げましょう。

あと1カ月ほどで夏休みが到来しますね。楽しい夏にするために、水辺での事故に気を付けましょう。

◎水辺で遊ぶ時の注意点

- ① 1人で水辺に行かない
- ② 天気が悪いときは水辺に近寄らない
- ③ こまめな休憩と水分補給をする

◎もしも水に落ちたら…

慌てず力を抜いて体を大の字にして浮きましよう。服や靴は、身体を浮きやすくして、体温の低下を防ぎます。無理に脱がず、